
Puñalada de la 4T a atletas en año

olímpico desaparece el Fodepar
La Comision de Presupuesto y Cuenta Publica de la Camara de Diputados aprobo la cancelación de

109 Fideicomisos Se espera que este jueves el pleno discute y vote el dictamen aprobado el martes
Redacción
Unapuñalada trapera propinó el

gobierno de la antonombrada
4T a los deportistas mexicanos
ya qne en año olímpico luego

de que los atletas realizaron un gran pa
pel en los Juegos Panamericanos de Lima
2 019 y muchos ya están clasificados a la
justa de Tokio como premio desaparece
rán el Fodepar dejando desamparado al
deporte nacional en manos de la Conade

El Fondo para el Deporte de Alto Ren
dimiento Fodepar inició su proceso de
desaparición toda vez que la comisión de
Presupuesto y Cuenta Pública de la Cáma
ra de Diputados en reunión ordinaria vo
to a favor de la desaparición de los fideico
misos donde se incluye este fondo

Del Fodepar sale el presupuesto para
la beca vitalicia de 99 atletas olímpicos y
81 paralímpicos además de ahí se otorga
actualmente la beca para casi 300 depor
tistas convencionales y cerca de 50 atle
tas paralímpicos y se da el apoyo a más de
200 entrenadores

Al igual que otros rubros esenciales co
mo la cultura el cine y el arte el deporte
recibió un golpe tremendo ya que desapa
recieron más de 100 fideicomisos en la Cá

mara de Diputados con mayoría de votos
de Morena el partido del presidente An
drés Manuel López Obrador

Con el argumento de erradicar la co
rrupción la extinción del Fodepar re
presenta romper el sueño de los atletas
que llevan un ciclo persiguiendo el sue
ño de representar a México en unos Jue
gos Olímpicos

Incluso muchos ya clasificados a la jus
ta que se reprogramó del 23 de julio al 8
de agosto del 2021 en Tokio por el coro
navirus que se debieron preparar de ma
nera remota debido a la pandemia del CO
VED 19 pero nunca han baj ado los brazos
en sus respectivas modalidades y ahora les
cortan el presupuesto

El Fodepar además de dar el respaldo
económico para giras internacionales se
encarga del pago de becas a deportistas de
alto rendimiento campamentos de prepa
ración equipamientos deportivos para en
trenar insumos médicos nutriólogos y
contratación de equipos multidisciplina
rios para los atletas

Además el Fodepar paga las becas vi
talicias 2019 en dicho fideicomiso a todos
los medallistas olímpicos y paralímpicos y
justamente a principios de este año se re
velaron irregularidades por más de 59 mi
llones de pesos cometidos durante el pri
mer semestre de 2019

En la reunión ordinaria en la Cáma
ra Baja los legisladores discutieron por
el dictamen del presidente Andrés Ma
nuel López Obrador de desaparecer los fi
deicomisos para atender necesidades del
país como la salud por lo que estos fon
dos están por esfumarse ya que la mayo
ría de los integrantes de la comisión votó
a favor de la desaparición de los fideicomi
sos entre los que se encuentra el Fodepar

El diputado de Movimiento Ciudada
no Tonatiuh Bravo votó en contra de la
desaparición de los fideicomisos y cues
tionó a quienes están a favor sobre el des
tino de la beca vitalicia de los deportistas
paralímpicos

Los medallistas paralímpicos no van a
tener de dónde recibir su pensión vitalicia
y por eso motivo van ustedes a modificar
esa ley por humanidad deben incluir en la
ley la obligación de la Conade de atender
presupuestalmente la nómina de los me
dallistas paralímpicos dijo el legislador

MEDALLISTAS OLÍMPICOS PROTESTAN
Medallistas Olímpicos de México que pre
side Daniel Aceves propone que la Teso
rería de la Federación TESOFE sea la ins
tancia gubernamental que disperse el re
curso económico que perciben los meda
llistas olímpicos paralímpicos atletas y
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entrenadores en general Así lo hicieron
saber a través de nna carta dirigida al ti
tular de la Secretaria de Educación Públi
ca Esteban Moctezuma Barragán

Por su parte el diputado Marco Anto
nio Reyes de Morena quien votó a favor
de la desaparición de los fideicomisos di
jo que los apoyos a los deportistas con
tinuarán otorgándose con cargo al pre
supuesto autorizado en la Comisión Na

cional de Cultura Física y Deporte Co
nade y aquí no dice que no vamos a en
tregar a apoyos eso es totalmente falso
mencionó

Cabe señalar que la Conade que diri
ge Ana Gabriela Guevara la cual todavía
no tiene un plan de trabajo para el presen
te sexenio por falta de presupuesto a ca
si dos años de asumir la dirección general
del organismo tiene problemas con mu

chas federaciones y asociaciones además
de que diversos deportistas la acusan de
repartir recursos solamente a los atletas
que son sus amigos Guevara es señalada
por actos de corrupción en el organismo
ahora el futuro de los aletas dependerá de
su criterio y amistad con los deportistas
para la aplicación de recursos

Este jueves se subirá la propuesta al
pleno donde se votará por la desaparición
de los fideicomisos
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